



Trois rapports d'information également au menu des discussions

- A quoi ressemblera Neuchâtel en 2050 ? Le Conseil général a discuté lundi d'un rapport d'information sur la vision d'aménagement de la ville pour ces trente prochaines années. Issue d'une vaste consultation, elle définit de grands principes schématiques qui seront concrétisés dans la révision du plan directeur communal. Les réflexions menées à Corcelles-Cormondrèche, Peseux et Valangin y seront intégrées.
- Les élus ont par ailleurs débattu d'un rapport d'information, qui dresse un bilan très réjouissant de la politique culturelle menée par la Ville de Neuchâtel depuis 2013 et esquisse différents axes de développement, sur la base d'une enquête de satisfaction menée par la HE-Arc auprès des acteurs culturels. Les objectifs visés restent les mêmes : favoriser le dynamisme des acteurs culturels locaux, l'accès à la culture et la mise en réseau.
- Comment aider encore mieux les familles ? C'est sur cette préoccupation, au centre d'un troisième et dernier rapport d'information, que se sont clos les débats. Le Conseil général a salué les différentes pistes évoquées à l'intention des autorités de la nouvelle commune fusionnée, tel le lancement d'un projet pilote d'école à la journée continue, en coordination avec le Canton.